

その他七〇歳以上七五歳未満のほとんどの会員が医療費の自己負担が昨年七月から二割になり十月から三割と増額されました。

さらに輪を掛け、地方税（住民税）の増税であり、国民健康保険や介護保険料も大きく連動させられ重い負担を強要されました。

定率減税廃止による増税の一兆円の半分が企業減税に廻される計算だと言われています。なんと理不尽なことでしょう。

7月上旬参議院(本)選挙!!

吉川さおりさんの 支持者カード集約へ

年金制度・医療制度・介護保険制度・その他の社会補償制度が、小泉内閣によつて私達への負担増という形で改悪されました。又、安倍首相になつて、弱い大多数の労働者や高齢者からは負担増となる課税の改悪を行いました。ましてや、憲法さえ改悪しようとしています。

案を拒否すれば、法案としては成立しません。『吉川さおり』さんも、その過半数の一人となる方です。

同封している返送用封筒へ「支持者カード」を入れて、第一次集約日の三月三一日までに届くよう返送をお願いします。

なお、会員の御努力等により、更に増える場合は、第二次集約日として、四月二〇日を設定していますので、取組み方よろしくお願ひします。

うか。
「かりまた吉正」予定候補は、このような格差社会をストップ・是正していく考え方を豊富に持ち、実らせていいくことのできる政策・実行マンです。

先輩の皆さん持てるお力で、私たち後輩も応援している予定候補者を、「支えてほしい」と思っています。

今年の確定申告はお済みのことと思います。そして毎年税金が重くなつていくことを実感したのではない

安倍内閣では、特に税制面では大企業や高額所得者の減税優遇措置を温存し、法人税の引き下げ、軽減を目論むなど弱肉強食型の二極構造は拡大しています。

していくには選挙に勝つ以外にはないと思います。又憲法特に九条改悪や非核二原則を否認する動きなどを見るにつけなおさらです。

増税に反対し、選挙に勝利しよう

第58号

発行所
NTT労組退職者の会
沖縄県支部協議会
沖縄県浦添市城間4-35-2
☎098-870-7101
Fax.098-875-7450
責任者
里良善市



この冬の「暖冬」は、私たちにとって、過ごしやすかつたのではないでしようか。寒いよりは暖かい方が

NTT労組沖縄総支部は、来月四月の参議院選挙・補欠選挙に、既に出馬を表明している「かりまた吉正」

「かりまた」応援しています



沖縄県高退連 春の大交流会

下記の日程で、グラウンド・ゴルフ大会を開催します。

会員多数の参加をお待ちしています。一チーム6名で三チーム18名以上の参加を予定しています。参加希望は、下記の支部協へ連絡をお願いします。

記

日 時 3月22日(木)
午後1時集合 2時スタート

場 所 北谷公園陸上競技場

※スティック(クラブ)は準備しますが、マイ・スティックお持ちの方は、ご持参下さい。

連絡先 県支部協 電話 098-870-7101



事務局だより

1 今回は、選舉関連記事のオンパレードです。組合員時代(現役の頃)から見ますと、大多数の会員が「自民党」には、投票しないということ一致していると思われます。しかし、個々の立候補者がならび立つと、投票の基準は、①憲法を守る人から頼まれた人④私には関係ないという人(無投票)等、会員それぞれ

2 人生を達観している会員の方々へ、投票の意義を説くのも野暮つたく、そのため、退職協の中央本部及び現役組織の沖縄総支部と連携を取りながら、恐る恐る会員の皆様へお願いをしているところです。

3 今回初めて、紹介者カードを入れてその返送を求めています。よろしくお願いします。宜野湾市長選での「イハ洋一」氏及び参議院選での「かりまた吉正」氏の必勝をめざして頑張りますが、紹介者カードは、参議院本選挙の「吉川さおり」氏のみを求めています。

4 九州地区高退連総会に初めて参加。平和運動の方針では「戦争体験者として二度とあのむごい経験を子供たちにさせてはならない」とあるが、具体的に「九条を絶対守る」の文言を記すことはない。

5 高退連の構成組織に配慮しての事らしい。戦前、特高等強圧組織も関与したが、こういう形で平和は崩されて行くのではなかると危惧しています。

八重山地区協

(会長
垣花
格)

去る二月十一日(日)市内龍翔園で総会を開催。

垣花会長、黒島支部協会長は「午前中は楽しいGゴルフを通して健康と親睦を深め合う」という、まさに活動方針を実践した。今後も退職者の会の旗の下、四月の参議院補選は狩俣吉正さんを、七月は吉川さおりさんの必勝に向け皆さんのご協力を頼りたい」とあります。

その後、執行部から活動報告、方針及び会計などの提案説明を受け、質疑、討

算・予算の疑問や質問があり、来年度から、もつとわかりやすく計上することで了承。またGゴルフ等をする場合、桃太郎旗があつた方が良いので作つてほしいと要望がなされ全会一致、決定した。

最後に新しい役員を選出、拍手で採択し、引続き懇親会では久しぶりに会う会員が手を取り合い談笑、夜遅くまで友情を深めあつた。

●役員紹介

会長	垣花
副会長	新良
事務局次長	飯田
事務局长	石垣
	吉民
	実男

サークルからの連絡

1 歴史散歩

日 時：3月20日(火) 13時集合

場 所：与那原小学校道向い駐車場(海側)

那覇市内及び南風原町内を散策しました。

南風原町内では会えてうれしいさーのシーサーの色々な表情をながめることができました。今回は、与那原町内のどんな歴史的な文化遺産に出会うのか期待しています。

希望者は、長嶺律雄まで
電話：090-2712-6486

2 ゴルフ会員を募集しています。

およそ月一回の例会で、
楽しくころがしています。



希望者は、澤崎勝雄まで
電話：090-3322-9320

2 人生を達観している会員の方々へ、投票の意義を説くのも野暮つたく、そのため、退職協の中央本部及び現役組織の沖縄総支部と連携を取りながら、恐る恐る会員の皆様へお願いをしているところです。

3 今回初めて、紹介者カードを入れてその返送を求めています。よろしくお願いします。宜野湾市長選での「イハ洋一」氏及び参議院選での「かりまた吉正」氏の必勝をめざして頑張りますが、紹介者カードは、参議院本選挙の「吉川さおり」氏のみを求めています。

4 九州地区高退連総会に初めて参加。平和運動の方針では「戦争体験者として二度とあのむごい経験を子供たちにさせてはならない」とあるが、具体的に「九条を絶対守る」の文言を記すことはない。

5 高退連の構成組織に配慮しての事らしい。戦前、特高等強圧組織も関与したが、こういう形で平和は崩されて行くのではなかると危惧しています。